



Cubaboarische kommen nach Prien – Vorverkauf und Vorstellung

Beitrag

Anlässlich 125 Jahre Markterhebung im Priener Festzelt am Hohertinger Weg sorgt am Samstag, 25. Juni, um 20 Uhr die Band „CubaBoarisch 2.0“ mit flotten kubanischen und erdigen bayerischen Rhythmen für Stimmung unter den Besucher.

Der Chiemgauer Musiker Leo Meixner, ehemaliger Sänger der deutschlandweit gefeierten „CubaBoarischen“, und die kubanische Vollblutmusikerin und Sängerin Yinet Rojas Cardona lassen im Duo ihre Seelen verschmelzen und präsentieren einen sprudelnden musikalischen Cocktail aus kubanischem Rum, globalem Pop und Bavaria. Marinus Wagner und Philipp Treichl blasen dazu virtuos einen bayerisch-amerikanischen Marsch, Boris von Johnson heizt mit flotten Latinrhythmen an der Percussion die Stimmung an, Csaba Schmitz lässt seine Drumsticks ebenso dazu tanzen wie Peter Rutz seine Hände auf dem Piano, während der so coole wie erdig-alpine Groove von Funk- und Soulbassist Bernhard Lackner direkt in die Hölle geht. Und natürlich darf an diesem Abend auch ihr neuester Song nicht fehlen mit dem die Band eine Herzensbotschaft an ihr Publikum richtet: „Dahoam is überoi, aufm Gipfel oder drunt im Tal, von Kuba bis nach Tirol, in Miami, in Rio, am Panamakanal und überall“. Die „Preana Buam“ heizen als Vorband das Festzelt bereits ab 18 Uhr kräftig ein. Für das leibliche Wohl der Festzeltbesucher:innen sorgt der Festwirt Wolfgang Kirner mit bayerischen Schmankerln, unterstützt vom Priener Trachtenverein an der Schänke. Der Barbetrieb wird von der Jungbauernschaft Prien organisiert.

Kartenvorverkauf und weitere Informationen im Ticketbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 und unter Telefon +49 8051 965660 oder ticket-service@tourismus.prien.de sowie unter www.tourismus.prien.de und www.cubaboarisch2-0.de.

Text: Prien Marketing GmbH – **Bildrechte:** CubaBoarisch 2.0

CubaBoarisch 2.0





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. 125 Jahre Markterhebung Prien
2. Cubaboarisch
3. Prien am Chiemsee